

*Der CDU-Gemeindeverband Langenlonsheim-Stromberg trauert um sein langjähriges Mitglied*



## **Traudlinde Noll-Eichholtz**

Frau Traudlinde Noll-Eichholtz hat tatkräftig beim CDU-Gemeindeverband mitgewirkt. Sie gründete in Laubenheim den CDU-Ortsverband und war dort Jahrzehnte Ortsvorsitzende. Außerdem war sie im CDU-Gemeindeverband Langenlonsheim lange Jahre als Beisitzerin tätig sowie beim CDU-Kreisverband Bad Kreuznach. Wir werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

Für den CDU-Gemeindeverband  
Langenlonsheim-Stromberg

Peter Schmitt  
CDU-Gemeindeverbandsvorsitzender